



**4 Pièces**

**63 m<sup>2</sup>**

**Réf. FR812095**

**539 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Appartement à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Charmant appartement 4 pièces en duplex situé dans la partie calme de l'une des rues les plus plébiscitées du Vieux Villefranche. Au dernier étage d'une petite maison de ville, seul sur le palier, ce bien d'une surface totale de 74 m<sup>2</sup> (63 m<sup>2</sup> Carrez) se compose au premier niveau d'une entrée, un séjour avec cuisine ouverte équipée et cellier attenant, une salle de douche avec WC, une chambre et un débarras. Un joli escalier avec verrière dessert deux autres chambres au dernier niveau, créant ainsi un espace nuit détaché du reste de l'appartement. Lumineux, traversant et doté d'une belle ...

Charming 3-bedroom duplex flat located in the quiet part of one of the most popular streets in Vieux Villefranche. On the top floor of a small town house, alone on the landing, this property with a total surface area of 74 m<sup>2</sup> (63 m<sup>2</sup> Carrez) comprises, on the first level, an entrance hall, a living room with open-plan fitted kitchen and adjoining pantry, a shower room with WC, a bedroom and a storage room. A nice staircase with glass roof leads to two other bedrooms on the top level, creating a sleeping area separate from the rest of the flat. Bright and airy, with high ceilings and optimised ...

## RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

